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我 国 百 万 名 患 者 受 益

告别多年骨坏死

科研背景： 骨病患者因得不到及时有效

的治疗，极易导致终身残疾！由我国权威的中

国骨病生物医药研究总院联合德国拜尔生物

制药集团，专门针对“股骨头坏死再生障碍及

激活、营养、修复”课题进行攻关，终于获得全

新突破！成功研制出既能激活死骨死腔，又能

促进新骨再生的纯中药海洋生物制剂———拜

尔·新骨激活丸。

拜尔·新骨激活丸已成功治愈国内外数

十万名患者， 其疗效主要体现在：1. 迅速分

离、溶解致病祸根“微血栓因子”，有效加强周

围组织的血氧供应，活化骨关节；2.快速清除

血液中的淤积和毒素， 增强活骨细胞吞噬病

骨细胞能力，迅速逆转肿胀、疼痛、跛行、活动

受限等症；3.有效激活缺血的骨骼细胞，促进

骨骼的再次生长， 从根本上营养修复骨膜组

织、滑膜组织和关节腔组织；4.全面滋养还原

因长期服用其他药物而受损的组织器官，无

任何胃肠道不适；5.费用少，疗程短，不论病

史长短， 一般 5 天 ~7 天明显可见效，3 个疗

程 ~5 个疗程可康复停药。

拜尔·新骨激活丸由中国质检协会、中国

保护消费者基金会提供防伪标识！

特别提示：拜尔·新骨激活丸是目前世界

卫生组织唯一指定治疗骨坏死且愈后不反弹

的绿色首选药。现由政府财政补贴“救助亚洲

地区骨病患者康复工程”全面启动！活动期间

药费补贴 50%， 且一次性购 3 个疗程赠 1 个

疗程，购 5 个疗程赠 2 个疗程，并赠送免费治

疗金卡。 每人每次最多限购

５

个疗程。 15 天

无效原款退回，10 年内偶有复发凭金卡享受

免费治疗。（活动 9 月 15 日截止）

咨询热线：010-51665015（共五线）

专家手机：18611102540
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鹤壁市信阳商会成立

20 余万元善款捐给鹤壁慈善事业

晨报讯（鹤壁日报记者 梅思龙 张志嵩）9

月 6 日，鹤壁市信阳商会成立。 市委常委于燕，市

工商联主席张洪波，市人大常委会原主任、现市慈

善总会会长郭润营，市委原常委、现市慈善总会副

会长张文品为鹤壁市信阳商会揭牌。 当天，新成立

的鹤壁市信阳商会还举行了捐赠仪式， 商会及部

分会员慷慨解囊，向鹤壁慈善事业奉献爱心。

近年来，随着我市经济社会快速发展和招商

引资力度加大，前来我市投资发展的信阳籍工商

业人士日益增多。 基于乡土乡情，许多来到鹤壁

的信阳籍工商业人士热切期望加强沟通，早日融

入鹤壁的快速发展之中。 鹤壁市信阳商会的成立

有利于会员企业加强信息沟通和联系，实现资源

共享，提供经营管理水平。 据了解，目前鹤壁市信

阳商会共有会员企业 30 多家，涉及建筑装修、建

材、五金、餐饮、茶业、机械制造、化工、电子等多

个行业，从业人员超过 2000 人。

揭牌仪式上，张洪波希望鹤壁市信阳商会以

商会为龙头，团结越来越多的信阳籍在鹤工商业

人士，诚信经营，打造“信商”品牌，铺就鹤壁和信

阳沟通联系的桥梁，积极为我市率先崛起、扩大

招商引资，促进两地经济社会发展多作贡献。

当天向市慈善总会捐款的有：鹤壁市信阳商

会捐款 20 万元； 鹤壁市金爵皇朝餐饮有限公司

捐款 1 万元；鹤壁市千佛茶业有限公司、鹤壁市

丰华混凝土搅拌有限公司、鹤壁市定海商砼有限

公司、鹤壁市万新再生资源利用有限公司、河南

劲松园林景观工程有限公司、鹤壁金达贸易有限

责任公司国窖 1573 酒总经销、 河南林源春装饰

工程有限公司各捐款 5000 元， 善款总额达 24.5

万元。

环卫工：

哪里脏

就到哪里去

□

晨报记者 郑常鹏

蔡正武，今年 57 岁，是淇滨区

环卫处一名普通工人，认识蔡正武

的人都亲切地称他“老蔡”。

9 月 5 日下午，记者在淮河路

淇滨菜市场门口见到了蔡正武 ，

他正拿着镊子在步道上捡垃圾 。

“我负责过淇滨大道，也负责过九

州路， 现在负责淮河路淇滨菜市

场至兴鹤大街路段的卫生， 前前

后后加起来， 我当环卫工已经 12

年了。 ”蔡正武告诉记者。

“我负责的路段虽然不长，但

临街商铺、 饭店、 附近居民比较

多，所以卫生压力比较大。 ”蔡正

武说 ，“我的原则是不干则已，要

干就干好。 哪里脏，哪里任务重，

我就往哪里去。 ”

他是这样说的， 也是这样做

的。 每天凌晨 4 时许起床，匆匆吃

过饭就要赶到负责路段， 早上 7

时之前要将负责区域打扫一遍 ，

让上班、 上学的人早起出行有个

好心情。 这样一直忙到上午 11 时

30 分左右， 下午要从 2 时干到 7

时， 每天在路上待 10 多个小时。

用老蔡的话说：“岗位就是我的第

二个家，我就像路边的大树，整天

在马路上。 ”

“秋天落叶多，只要地面上有

落叶，我们就得清扫，落一层扫一

层 ，扫一层落一层 ，工作量很大。

其他季节一天运 3 车垃圾， 而秋

天一天要运 4 车垃圾。 ”蔡正武边

和记者聊， 边将一商户门前的垃

圾清理走，“有些人能体会到环卫

工的艰辛， 他们会主动将垃圾丢

进环卫车或垃圾桶内； 有些人认

为环卫工就是负责清扫垃圾的，

他们随意乱丢垃圾也没关系 ，反

正有人清理。 ”记者看到，该商户

门前不远处就是垃圾桶， 可商户

还是把垃圾丢在门前。

“老蔡的活干得不赖，人也很

实在。 我们这儿的人都认识他，每

天我们出摊的时候， 老蔡就已经

把路面扫过一遍了 ， 真的很敬

业！ ”在淇滨菜市场门口卖子馍的

摊主告诉记者，“丢垃圾的人可能

只是站着随手一丢， 可环卫工每

捡一片垃圾就要弯一次腰， 真的

很辛苦。 ”

记者帮蔡正武推保洁车 ，虽

然当时车内只有半车垃圾， 但记

者推了一小会儿就感觉有些吃

力。“就算打扫过了，也要一直在路

上转，因为不知道什么时候什么地

方又会出现垃圾。 ”蔡正武说。

据了解，2009 年和 2010 年，

蔡正武先后被单位评为先进工作

者；去年 4 月，又被市总工会授予

“五一劳动奖章”；今年 1 月，蔡正

武获“鹤壁市 2010 年第四季度

‘十件好事’先进个人”荣誉称号。

揭牌仪式现场。 晨报记者 张志嵩 摄

破产企业职工

如何参加养老保险？

浚县张先生来电咨询：他在浚县王庄

镇一家工厂里工作了十多年，后来企业破

产了，他就下岗了。 他听说破产企业职工

也可参加养老保险，该怎么办理手续？

张先生，记者帮您咨询了浚县社会事

业管理局参保股。 相关工作人员表示，按

照相关规定， 首先要求您是非农业户口，

能出具曾在原企业工作的相关资料证明，

如工资表、培训证书等，再持身份证和户

口簿原件到浚县社会事业管理局参保股

办理参保手续。 您可拨打 5528123 详细咨

询。 晨报记者 张小娜

如何补办驾驶证？

山城区洪先生来电咨询：他的驾驶证

被孩子撕坏了， 上面有些号码出现残缺。

这样的驾驶证能否继续使用， 如果不能，

该怎么补办？

洪先生， 记者帮你咨询了市车管所。

相关工作人员表示， 在车管所管辖区域

内，驾驶证损毁无法辨认的，驾驶人应该

在三十日内到驾驶证核发地车管所申请

换证。 申请时应当填写“机动车驾驶证申

请表”， 并提交驾驶人的身份证明原件及

复印件、驾驶证原件及标准照片两张。

晨报记者 周凯楠

山城区人民路

路面坑洼难行

山城区索先生来电反映：山城区人民

路东段路面上有四五个大坑， 每逢下雨，

大坑里就会积水，道路泥泞难行，希望有

关部门尽快维修该路段。

索先生，记者帮您把问题反映给山城

区汤河办事处。 相关工作人员表示，目前

人民路附近正在进行棚户区改造，等棚户

区改造完成后， 办事处将联合市政部门、

附近企业对该路段进行维修。

晨报记者 张小娜

韩兴伟，请领身份证

市民王女士来电反映 ：9 月 4 日 ，她

在市水务集团服务大厅捡到一个钱包，里

面有身份证、工作证，还有现金和银行卡。

身份证上显示的名字是韩兴伟，希望失主

或其亲友看到消息后尽快到市水务集团

服务大厅认领。 晨报记者 周凯楠

联通鹤壁分公司通过

省级文明单位复验

日前， 鹤壁市文明办通报了 2011

年在届省级文明单位的复查验收情况：

全市 111 个在届单位 ，90 分以上的 29

个单位受到表扬，70 分以下 9 个单位受

到通报批评，3 个将被撤销文明单位称

号。 联通鹤壁分公司在 90 分以上，联通

浚县、淇县分公司均在 80 分以上，经复

验全部通过。

通过复验，联通鹤壁分公司精神文

明建设充分体现出以下特点：一，文明

建设工作以经营发展为中心，促进了其

他各项工作的开展。 二，文明建设工作

以教育人、影响人为目的，促进了联通

广大员工积极向上的精神风貌。 三，开

展丰富多彩的文化活动，是文明建设工

作的重要载体。 四，全员参与是始终保

持文明创建生命力的关键。 五，积极参

加社会公益活动，树立联通良好的社会

形象。 （王国平）

·关注西夏王葡萄酒首届鹤壁市朗诵大赛·

非常感谢朗诵大赛这个平台

———访首届鹤壁市朗诵大赛一等奖获得者吴敏

□

晨报记者 张小娜

“我是一名高中生，即将参加艺考，得知鹤

壁要举办朗诵大赛的消息后，家人希望我能在

舞台上锻炼自己的表演能力，于是我就报名参

赛了。 比赛中，我学到了很多东西，也结识了一

些朋友， 而且能越来越自如地掌控自己的节

奏、感情和肢体语言，表演能力得到很大提升。

非常感谢报社提供的这个平台，如果明年有机

会，我还会参加。 ”9 月 6 日，西夏王葡萄酒首届

鹤壁市朗诵大赛一等奖获得者吴敏说。

“初赛时，我和很多选手进行了交流，不少

选手是专业的，我比较年轻，又没有舞台经验，

起初我根本没想到自己能进决赛，更没想到能

拿到这么好的名次。 ”吴敏说，决赛当天，她的

爸爸妈妈还有小妹都去现场了，“拿到一等奖

之后，我们全家人都很高兴，不过妈妈告诫我

不要骄傲，要我认真准备艺考。 ”

“人生就是这样，只要有真本领，机遇就会

接踵而来。 此次朗诵大赛对于每个热爱朗诵的

人来说，都是一次非常好的机遇，我希望鹤壁

市朗诵大赛的影响力能越来越大。 ”吴敏说。

此次大赛影响力大、社会反响好

———访首届鹤壁市朗诵大赛一等奖获得者马晓霞

□

晨报记者 张小娜

“我觉得此次朗诵大赛办得非常好，影响

力大，社会反响也非常好。 ”西夏王葡萄酒首届

鹤壁市朗诵大赛一等奖获得者马晓霞说。

“生活需要我们去尝试，只要我们甘于付

出，就会处处有惊喜。 老公知道我喜欢朗诵，看

到朗诵大赛的消息后马上告诉了我，我虽然怀

孕了可依然报名参赛。 每个参赛选手都非常优

秀，都有值得我学习的地方。 ”马晓霞说。

马晓霞说，这次朗诵大赛的影响力之大体

现在两个方面：第一，年龄跨度大，参赛选手最

小的才 4 岁多，最大的 60 多岁；第二，参赛者

各行各业的都有，有老师 ，有学生，有武警战

士，还有农民。

“我的亲戚朋友和邻居对这次大赛的评价

都非常高，他们当中喜欢朗诵的人表示一定会

参加下一届朗诵大赛。 参赛者可以带动身边的

人， 老师和

学生也可以

带动学校更

加重视朗诵

这门艺术。 ”

马晓霞说。


